



元気いっぱいの新1年生を迎え、本年度も学校給食が始まります。学校給食は学校教育の一環として、子供たちが栄養バランスのとれた適切な食事を先生や友だちと一緒にとりながら、食事の大切さ、心身の健康、食品を選ぶ力、感謝の心、社会性、そして食文化などを学ぶ食育の授業時間です。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

大切な給食当番の仕事

自分たちで食事の準備や後片付けを行い、協力してみんなで楽しく食べることは、学校給食のねらいの1つです。給食当番は、給食を楽しく、おいしく、そして安全に食べるためにとても大切な仕事をしています。

給食当番になったら

爪の長さやみだしなみに気を付けよう。清潔なハンカチを毎日用意しましょう。



トイレを済ませ、せっけんで手を洗ってから給食着に着替えましょう。



髪は、帽子からでないようにしましょう。



白衣を着たら、壁によりかかったりふざけたりしません。



汁物は、よくかきまぜて盛り付けましょう。残しがないようにしましょう。



当番同士でおしゃべりをせず、てきぱき盛りつけましょう。



1週間の当番がおわったら、白衣を家で洗濯、アイロンをかけ忘れずに学校にもってきましょう。



家庭とつながる学校給食

食育は学校だけですべてを行うことはできません。よい食べ方や食べる力が身につくよう、ご家庭でも気を配っていただけますようお願いいたします。

今日の給食について話そう



献立表をみやすい場所に張り毎日話題にしてください。



献立や食べた感想を聞いてください。ご家庭では、嫌いで食べられないものも給食で食べていることがあります。

ご家庭での食卓では…



食べ物は、色々な人の手がかかっています。感謝をする心を持つことを話してください。



子供が食べないからと苦手なものを全く出さないのはよくありません。一口でも挑戦できるようにするのも大切です。

給食開始日



2～6年生・・・4月10日

1年生・・・4月12日

給食開始日に給食袋を

忘れないようにしましょう。

給食費の使い道

給食費は、子供たちにおいしい給食をつくるための食材費になります。安心、安全な食材を積極的に取り入れ成長期の子供たちのためにバランスのよいおいしい給食を作っています。保護者の方々には、ご理解いただきたく、お願いいたします。

